

# Blas Piñar: «Limpios de la porquería de la reforma»

MADRID, 26 (D16 y agencias).— Blas Piñar, líder de Fuerza Nueva, criticó ayer duramente a UCD y CD en el Palacio de Cristal de la Casa de Campo en un mitin al que asistieron unas diez mil personas, según Efe. «Estamos impolutos, limpios de esta porquería que se llama reforma política y consenso», dijo.

Explicó —refiriéndose al cartel de UN: un mapa de España sobre dos manos— las cuatro posturas que se pueden adoptar: retirar las manos, postura abstencionista, y dejar que España se caiga al suelo y se hunda. Votar a los hombres de la España rota y roja, lo que sería hacer añicos a España. Votar CD-UCD —aquí hizo un juego de palabras con estas siglas— para concluir: «Siempre cediendo.»

«La cuarta actitud es coger a España, tomarla con dolor, porque nos duele España —dijo recordando a José Antonio— y con amor para que sea una, grande y libre.»

Resaltó las altas cotas de riqueza y bienestar alcanzadas con Franco —subrayando que él no había sido ni ministro, ni

embajador, ni general de Franco— y aseguró que «España es el faro espiritual de Europa».

## Euskadiko quiere a Madrid

Juan María Bandrés, en un mitin celebrado ayer en la plaza de los Fueros, de Baracaldo, afirmó que «ir a Madrid no es una traición. La política del todo o el nada es como conformarse con nada».

Bandrés defendió la actividad institucional de Euskadiko Ezkerra y la presencia de esta coalición en el Parlamento español, en el Consejo General Vasco y en la comisión redactora del estatuto de autonomía. «Quizá nos hayamos equivocado algunas veces —dijo—, pero hemos reivindicado el derecho a equivocarnos.»

«Algunos desenfocan quién es el auténtico enemigo —añadió— y disparan contra el compañero de trinchera. Nuestros enemigos no son ni el PNV, ni el PSOE, ni mucho menos Herri Batasuna. Nuestros enemigos tienen nombre y apellidos y se llaman Martín Villa, Abril Martorell y Adolfo Suárez.»

Al referirse a las FOP, el ex senador dijo: «Que

se vayan, a pie o en coche, que se vayan a poder ser vivos, pero que se vayan. En Euskadi abrimos los brazos a los emigrantes, pero no a los opresores.»

## Sanroma: Unir a la izquierda

El secretario general de la ORT, José Sanroma, afirmó el fin de semana en Vallécas que, una vez en el Parlamento, invitará a Felipe González y a Santiago Carrillo «a discutir los puntos comunes de los programas de los tres partidos».

«No queremos ver —añadió— en estos próximos años lo que desgraciadamente hemos visto en los anteriores: al PSOE y al PCE enganchados a la política de UCD.»

## Arzallus ataca a ETA

Xabier Arzallus, candidato número uno por el PNV en Guipúzcoa, atacó ayer en San Sebastián con dureza tanto la violencia de las dos ramas de ETA, las extorsiones de los jóvenes de Herri Batasuna, y acusó a Martín Villa de que «quiere quitar una violencia con más violencia».